

ABSTRAK

Miftakhul Ulum, NIM. 216030012, Studi Komparasi Perhitungan Awal Waktu Salat Dhuha Perspektif Nahdlatul Ulama Dan Muhammadiyah, Konsentrasi Ilmu Falak, Progam Studi Hukum Keluarga Islam Pascasarjana IAIN Kudus.

Salat Dhuha merupakan salah satu salat sunah yang sangat dianjurkan, sehingga perlu kiranya mengetahui kriteria awal masuk salat Dhuha. Hanya saja banyaknya kriteria tersebut membuat orang awam menjadi bingung, maka dalam penelitian ini mencoba untuk mengomparasikan konsep waktu Dhuha antara Jam'iyah Nahdlatul Ulama dan Jam'iyah Muhammadiyah. Tujuan dari penelitian ini yaitu: 1) Untuk mengembangkan konsep awal waktu salat Dhuha perspektif Nahdlatul Ulama dan Muhammadiyah, dan 2) Untuk menerapkan astronomi Islam pada perhitungan awal waktu salat Dhuha perspektif Nahdlatul Ulama dan Muhammadiyah.

Adapun penelitian ini termasuk dalam jenis penelitian dengan metode kualitatif, yaitu metode penelitian yang berdasarkan pada filsafat postpositivesme atau enterpretif, dengan obyek yang alamiah, di mana peneliti adalah sebagai instrumen kunci, serta menggunakan teknik triangulasi dalam pengumpulan data, dan data yang diperoleh cenderung data kualitatif, analisis data bersifat induktif/kualitatif, yang hasil penelitiannya bersifat untuk memahami makna, memahami keunikan, mengkonstruksi fenomena, dan menemukan hipotesisi.

Hasil dari penelitian ini yaitu: 1) Konsep awal waktu salat Dhuha perspektif Nahdlatul Ulama dan Muhammadiyah pada dasarnya mempunyai kesamaan dalam segi kerangka dasar dan perhitungan. 2) Adapun perbedaan yang mendasar daripada konsep awal waktu salat Dhuha perspektif Nahdlatul Ulama dan Muhammadiyah adalah hasil penerjemahan atas redaksi fiqih *qadra rumhin* (satu Tombak). Nahdlatul Ulama dengan Lembaga Falakiyahnya, menerjemahkan *qadra rumhin* setinggi $4^{\circ} 30'$. Sedangkan Muhammadiyah dengan Majelis Tarjih dan Tajdidnya menyatakan ketinggian matahari pada awal waktu salat Dhuha adalah $4^{\circ} 42'$. Hal tersebut dikarenakan adanya perbedaan penerjemahan terhadap redaksi fiqih *qadra rumhin* dari segi jarak pandang pengamat dengan Tombak. Nahdlatul Ulama berasumsi jaraknya 42.692847913557 meter, sedangkan Muhammadiyah jarak pengamatannya yaitu 40.868471683154 meter, dimana Muhammadiyah jaraknya lebih pendek daripada Nahdlatul Ulama.

Kata Kunci: Awal Waktu Salat Dhuha, Nahdlatul Ulama, Muhammadiyah

ABSTRACT

Miftakhul Ulum, NIM. 216030012, Comparative Study of Early Calculation of Dhuha Prayer Times from the Perspective of Nahdlatul Ulama and Muhammadiyah, Concentration of Astronomy, Postgraduate Islamic Family Law Study Program at IAIN Kudus.

The Dhuha prayer is one of the highly recommended sunnah prayers, so it is necessary to know the initial criteria for entering the Dhuha prayer. It's just that the many criteria make ordinary people confused, so this study tries to compare the concept of Dhuha time between Nahdlatul Ulama and Muhammadiyah. The aims of this research are: 1) To develop the concept of the beginning of the Dhuha prayer time from the perspective of Jam'iyah Nahdlatul Ulama and Jam'iyah Muhammadiyah, and 2) To apply Islamic astronomy to the calculation of the start of the Dhuha prayer time from the perspective of Nahdlatul Ulama and Muhammadiyah.

This research is included in the type of research with qualitative methods, namely research methods based on post-positive or enterpretive philosophy, with natural objects, where the researcher is the key instrument, and uses triangulation techniques in data collection, and the data obtained tends to be qualitative data. , data analysis is inductive/qualitative in nature, whose research results are to understand meaning, understand uniqueness, construct phenomena, and find hypotheses.

The results of this study are: 1) The initial concept of Dhuha prayer time from the perspective of Nahdlatul Ulama and Muhammadiyah basically has similarities in terms of basic framework and calculations. 2) The fundamental difference from the initial concept of the Dhuha prayer time from the perspective of Nahdlatul Ulama and Muhammadiyah is the result of the translation of the editorial fiqh qadra rumhin (one Tombak). Nahdlatul Ulama with its Falakiyah Institute, translates qadra rumhin as high as 4° 30'. Whereas Muhammadiyah with its Tarjih and Tajdid Council stated the height of the sun at the beginning of the Dhuha prayer time was 4° 42'. This is because there are differences in the translation of the fiqh qadra rumhin editor in terms of the distance between the observer and the Tombak. Nahdlatul Ulama assumes that the distance is 42.692847913557 meters, while Muhammadiyah's observation distance is 40.868471683154 meters, where Muhammadiyah is shorter than Nahdlatul Ulama.

Keywords: Early Dhuha Prayer Time, Nahdlatul Ulama, Muhammadiyah

خلاصة

مفتاح العلوم ، نيم. 216030012 ، دراسة مقارنة للحساب المبكر لأوقات صلاة الضحى من منظور نهضة العلماء والمحمدية ، تركيز علم الفلك ، برنامج الدراسات العليا في قانون الأسرة الإسلامي ، IAIN Kudus . صلاة الضحى من السنة المستحبة بشدة ، لذلك لا بد من معرفة ضوابط دخول صلاة الضحى. إن المعايير العديدة تجعل الناس العاديين في حيرة من أمرهم ، لذلك تحاول هذه الدراسة مقارنة مفهوم وقت الضحى بين جمعية نهضة العلماء وجمعية المحمدية. أهداف هذه الدراسة هي: (1) تطوير المفهوم الأولي لوقت صلاة الضحى من منظور نهضة العلماء والمحمدية ، و (2) تطبيق علم الفلك الإسلامي على حساب وقت صلاة الضحى الأولي من منظور نهضة العلماء والمحمدية.

يتم تضمين هذا البحث في نوع البحث ذي الأساليب النوعية ، أي طرق البحث القائمة على فلسفة ما بعد الإيجابية أو الفلسفية ، مع الأشياء الطبيعية ، حيث يكون الباحث هو الأداة الرئيسية ، ويستخدم تقنيات التتاليث في جمع البيانات ، وتميل البيانات التي تم الحصول عليها إلى أن تكون بيانات نوعية. ، تحليل البيانات استقرائي / نوعي بطبيعته ، وتهدف نتائج أبحاثه إلى فهم المعنى ، وفهم التفرد ، وبناء الظواهر ، وإيجاد الفرضيات.

نتائج هذه الدراسة هي: (1) المفهوم المبدئي لوقت صلاة الضحى من منظور نهضة العلماء والمحمدية له أوجه تشابه في الأساس من حيث الهيكل الأساسي والحسابات. (2) الاختلاف الجوهرى عن المفهوم الأولي لوقت صلاة الضحى من منظور نهضة العلماء والمحمدية هو نتيجة ترجمة العنوان فقه قدرة رمهن (طومباك واحد). نهضة العلماء بمعهد الفلكية التابع لها ، يترجم قدرا رمشين بارتفاع 30' 4° دقيقة. في حين أن المحمدية بمجلسها التجاري والتجديد ذكر أن ارتفاع الشمس في أول وقت صلاة الضحى كان 42' 4° دقيقة. ويرجع ذلك إلى الاختلاف في ترجمة محرر الفقه قدرا رمحين من حيث المسافة بين الراصد والتومباك. يفترض نهضة العلماء مسافة 42.692847913557 مترًا ، بينما تبلغ مسافة مراقبة المحمدية 40.868471683154 مترًا ، حيث تكون المحمدية أقصر من نهضة العلماء.

الكلمات المفتاحية: وقت صلاة الضحى المبكر ، نهضة العلماء ، المحمدية